
様式第３号

平成２６年度 学校関係者評価（まとめ用）

学校番号 ４２ 学 校 名 静岡県立静岡東高等学校 記 載 者 山根憲一

評価 基   準 評価 基   準

Ａ 十分目標を達成することができた Ｃ あまり目標を達成することができなかった

Ｂ おおむね目標を達成することができた Ｄ ほとんど目標を達成することができなかった

本年度の取組（重点目標はゴシック体で記入）※（ ）内は、年度途中の評価

取組目

標
成果目標

自己

評価

関係者

評価
意見

ア

授業改

善と学

力向上

・教員による学期１回以上の授

業参観率 100％

・生徒による授業評価向上率

70％以上

・教員の先進校訪問人数 ４人

以上

Ｃ

Ａ

Ａ

Ｃ

Ｂ

Ａ

・参観率を評価するよりも、参観者の意見を公開したり、意見交換す

る等の展開が必要ではないか。

・教科により授業アンケート様式が異なっていて、その効果と生徒へ

のフィードバックの方法が統一されていない。

・授業評価アンケートは、無記名式でないと真意がわからないのでは

ないか。

・取り入れるべき事業等の成果があったのか？

・是非ともＰＤＣＡサイクルを活用されることを期待したい。

・土曜授業 14日

・土曜授業のフォロー 希望者

の100％

Ａ

Ａ

Ａ

Ａ

・校務多忙な中、よく頑張っていると思う。

・希望者にフォローするのであれば、公欠以外の生徒もフォローに含

めてはどうか。

・１・２年家庭学習時間 １日

平均２時間以上

・職員会議での模試の分析回数

３回以上

・１・２年11月進研模試偏差値

平均 55以上

・センター試験得点平均 全国

平均＋５％以上

Ａ

Ａ

Ａ

Ｂ

Ａ

Ａ

Ａ

Ｂ

・学習時間が「120分以上」の達成であっても、その内容が問題とな

る。１年よりも２年次の学習時間が短いことも気になる。

・学力分析結果を、日頃の授業に活かしてほしい。

・年度による難易度に差があると思うので、偏差値での比較はできな

いのではないか。

・周辺校でＳＳＨや理数科の設置により、理系生徒を確保しているの

で、理系の学力を高める手立てが必要だと思う。

イ

志の育

成と進

路目標

への挑

戦

・面談週間回数 ５回以上

・専門教養講座による単位取得

生徒数 ５人以上

Ａ

Ａ

Ａ

Ａ

・丁寧な教育を実践していると思う。

・忙しい中、生徒は良く頑張っていると思う。

・国公立大学現役合格率 55％

以上

・センター試験５教科受験率

70％以上

・キャリア講座生徒満足度

80％以上

・外部人材の活用人数 15人

以上

・キャリア講演会生徒満足度

80％以上

・東京大学訪問生徒数 40人

程度

・１・２年ハイレベル模試受験

者数 30人以上

・進路検討会を経た面談回数

２回以上

・受験産業による講話回数

学年各１回以上

Ａ

Ａ

Ａ

Ａ

Ｂ

Ａ

Ａ

Ａ

Ｂ

Ａ

Ａ

Ａ

Ａ

Ｂ

Ａ

Ａ

Ａ

Ｂ

・国公立大学の現役合格者が多く、よく学力を伸ばしていると思う。

・生徒の国公立大学志向に、学校が良く応えていると思う。

・一方的なレクチャーもいいが、例えば、ある課題を講師とともに討

論するような場であってもよいのではないか。

・外部人材は大切な教育力となるので、積極的に活用してほしい。

・様々な角度から事業を設定し、教育改善を図っていることがわかる。

・実際に大学を体験することが、進路実現に影響している。

・生徒にハイレベルな問題に挑戦させ、自信をつけさせてほしい。

・生徒を大切にした丁寧な指導を行っている。

・生徒とともに、保護者に対しても進学情報を提供する必要がある。



・図書館の貸出本冊数 1,800

冊以上

Ａ Ａ ・ビブリオバトルのようなものを、校内で企画してみてはどうか。

・静大理学部での実習体験参加

者数 20人以上

Ｃ Ｃ ・たとえ人数が少なかろうと、こうした試みを評価したい。

・参加するかしないかは、生徒の判断なので、継続されていることは

素晴らしいことだと思う。

ウ

教育活

動をと

おした

能力や

特性の

育成

・遅刻生徒数１日平均 ７人

以下

Ａ Ａ ・心のケアが必要な生徒が増えているのではないか。

・生徒部活動加入率 100％

・運動部活動県大会出場率

100％

・週１日以上の部活動休業実施

率 100％

・東海大会以上への出場部活動

数 ４部活以上

Ｂ

Ｂ

Ａ

Ａ

Ｂ

Ｂ

Ａ

Ａ

・部活動加入率には、３年生は含まない方が良いのではないか。

・外部（偏った見方かも知れないが）から見ると、野球部をもっと強

くすべきではないか。

・部活動休業は、週1日以上必要かどうか疑問である。

・特定個人の活躍（水泳）が強調されているが、「静岡東高」が育て

た生徒ではないと思うので、少々違和感があった。勿論、本人は

頑張って良い結果を残されているのだから、素晴らしいのだが。

・文化教室生徒満足度 70％

以上

Ａ Ａ ・文化面の特色も大切にしてほしい。

・台湾への修学旅行参加予定者

40人程度

Ａ Ｂ ・今の時代は、アジアとの交流がとても重要になっている。

・若いころの体験は素晴らしい経験になると思う。

・目標人数の持つ意味がよくわからない。

・生徒英語研修の参加者計

40人以上

Ｂ Ｂ ・文系生徒が約150人いることを考えると、もう少し成果目標が高く

てもよいと思う。

エ

命を守

る教育

の推進

・防災訓練実施回数 ３回以上 Ａ Ａ ・防災においては、地域との連携を大切にしてほしい。

・重大な生徒交通事故件数

０件

・組織的な街頭指導回数 ３回

以上

・心の教育学級懇談会学級実施

率 100％

Ｂ

Ａ

Ａ

Ｂ

Ａ

Ａ

・様々なニュースを見ていると、若者の命を守ることの大切さを感じ

る。

・保護者と連携して、よく頑張っていると思う。

・心の問題は、家庭や医療機関との連携が大切である。

・教育相談での問題改善率

90％以上

Ｂ Ｂ ・こうした「数値」で評価する事に難しさを感じる。

・生徒検診治療率 100％

・ウイルス性疾患による学級閉

鎖件数 ０件

Ｂ

Ａ

Ｂ

Ａ

・歯についての健康意識を高めてほしい。

・全国でインフルエンザが流行し、３年生にとって大切な時期でもあ

るので、予防に努めてほしい。

・体罰・いじめの発生件数 ０

件

Ａ Ａ ・こうした「数値」で評価する事に難しさを感じる。

オ

広報活

動の

充実

・土曜日の学校公開回数 ９回

・公開授業の参加者数計 1,200

人以上

Ａ Ａ ・頑張っていると思う。

・学校ＰＲの機会としても、大切な事業と思う。

・訪問中学校数 25校以上 Ａ Ａ ・中学校へのＰＲを大切にしてほしい。

・新聞記事掲載回数 10回以上 Ａ Ａ ・頑張っていると思う。

・新聞記事は、その日別の大きなニュースが入ったりすると取り扱わ

れない場合があるので、地道にコンタクトを取り続けることが必要

である。

・取材依頼した取材回数が、目標を下回っているので、もっと取材依

頼を上手くやってほしい。。

・HP更新回数 週５回以上 Ａ Ａ ・ＨＰは毎日更新されていて、充実していると思う。

・事務室窓口へのクレーム件数

０件

Ａ Ａ ・学校への印象を大切にしていると思う。


